



Competencia emprendedora e identidad personal [una investigación exploratoria con estudiantes de Educación Secundaria Obligatoria = The entrepreneurship competence and personal identity : an exploratory research with high school students /

Bernal Guerrero, Antonio

Identidad Enseñanza secundaria

Analítica

Con la ley Orgánica de Educación de 2006, se establecieron las competencias básicas, entre las que aparece la competencia para la autonomía y la iniciativa personal, es decir, la competencia de emprender. Esta investigación parece mostrar que, generalmente, los sujetos con identidad personal más lograda reúnen mejores condiciones emprendedoras

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vNTcyNTYzMg>

Título: Competencia emprendedora e identidad personal [Recurso electrónico] :] una investigación exploratoria con estudiantes de Educación Secundaria Obligatoria = The entrepreneurship competence and personal identity : an exploratory research with high school students Antonio Bernal Guerrero

Documento fuente: Revista de educación.--. ISSN, 0034-8082. -- Madrid. -- (2014), n. 363 ; p. 384-411

Bibliografía: Bibliografía: p. 408-411

Materia: Alumno Autonomía Destrezas básicas

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es